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第７回 府中市緑の基本計画検討協議会 

議事録要旨 

 

日  時  平成３１年１月２４ 日（木） １４ ：０ ０ ～ １６ ：２０ 

場  所  中央文化センター４階１会議室 

 

＜報告事項１. 第６回府中市緑の基本計画検討協議会の議事内容＞ 

番号 質疑・意見 協議内容・応答等 

１ 

○ 今回提示された、総合計画に関する市民意

識調査の緑の整備に関する地域毎の結果だ

が、地図上に展開してはどうか。 

○ 地図上に展開し、参考資料として次回検

討協議会で示す。 

 

＜報告事項２. ポスターセッションの実施報告＞ 

番号 質疑・意見 協議内容・応答等 

２ 

○ シール投票のアンケートに関して、市の仮

説と投票結果に乖離はあったのか。 

○ 概ね見込みとおりの結果だったが、市民

協働に関する結果が想定以上に低かった。 

 

＜議題１. 今後の取り組み施策の検討について＞ 

番号 質疑・意見 協議内容・応答等 

３ 

○ 基本目標１の基本方針①だが、緑の種類

が「樹木」として絞られている。表現を見直

して欲しい。 

○ ご指摘を踏まえ表現を見直す。 

４ 

○ 基本目標１だが、「農地」に関する基本方

針を新たに 1本立てるのはどうか。 

○ ご指摘を踏まえ、新たに立てる方向で再

検討する。 

５ 

○ 基本目標２の基本方針だが、研究・教育

機関との連携についても触れた方が良いの

ではないか。 

○ 既に市内の機関と連携していることもあ

るため、ご指摘を踏まえ、再検討する。 

６ 

○ 基本目標２の基本方針にて、企業や市民

との連携については触れているが、農家等の

個人事業主の方との連携にも触れて欲しい。

多様な主体との連携が考えられるので、方針

①の表現をパートナーシップといった言葉

を使う等で見直せないか。 

○ ご指摘を踏まえ表現を見直す。 

７ 

○ 基本目標３の基本方針③だが、市民緑地

認定制度等の活用を見据え、民地のみどりに

関する記述を追加するのはどうか。 

○ ご指摘を踏まえ表現を見直す。 

８ 

○ 全体を通しでだが、生物多様性に関する

記述が薄く感じる。もう少し膨らまして欲し

い。 

○ ご指摘を踏まえ、内容を再検討する。 

 

資料１ 
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番号 質疑・意見 協議内容・応答等 

９ 

○ 本日は時間が足りないため、基本目標４と

５は次回の協議とするのはどうか。 

○ ご指摘のとおり、次回の協議事項とさせ

て頂く。 

 

＜議題２. 今後の検討協議会の内容（案）及び実施スケジュール（案）について＞ 

番号 質疑・意見 協議内容・応答等 

１０ 

○ 次回の協議会はいつになるのか。 ○ 4月 23日の 14時からとさせて頂く。 

以上 

 

 

 

 


